



特設ステージでは有志のバンド演奏などが祭りを盛り上げました。着ぐるみもいい感じ。



佐藤町長にエコアクション21取得の経緯などを報告する中村國海商工会副会長。

めっきり肌寒くなってきましたね。秋の一大イベント開催。

古里の秋の到来告げる 奥大井ふるさと祭りを開催

this month
HighLight
2
今月の注目

本町秋の風物詩「奥大井ふるさと祭り」が開かれました。
音戸の郷周辺は黒山の人だかり。出店者、来場者、ステージ発表者…。
みんなが一体となって創り上げる祭りをカメラが追いました。

1 つるかご細工はかなり力がいる業ですが、完成すると本当にすてきなことがあります。2 つきたてのもちで大福を作る女性陣。あつという間に売り切れました。3 商工会ブースではお汁粉などが大人気でした。やまめの塩焼きがおいしそう

本町の秋の到来を告げる「奥大井ふるさと祭り」(奥大井ふるさと祭り実行委員会主催)は11月13日、音戸の郷駐車場周辺で開催され、大勢の来場者でにぎわいました。特設ステージでは、赤石太鼓の迫力ある太鼓の音、津軽三味線の澄んだ音色やアマチュアバンドによる軽快な演奏などが会場を沸かせました。展示・販売ブースでは大根そば、手打ちそば、つきたてのもち、お汁粉、ゆず、茶などの味覚や地場産品を販売。千年の学校のブースで販売された焼き芋はまたたく間に売れ切れるほどの人気でした。お茶の手もみ実演、ゴミ出しルールに関するクイズ、つるかご細工教室などの体験コーナーも人気を集めました。晴天に恵まれ、大勢の人が秋の一日を満喫しました。

秋の到来を告げる祭り

本町の秋の到来を告げる「奥大井ふるさと祭り」(奥大井ふるさと祭り実行委員会主催)は11月13日、音戸の郷駐車場周辺で開催され、大勢の来場者でにぎわいました。

特設ステージでは、赤石太鼓の迫力ある太鼓の音、津軽三味線の澄んだ音色やアマチュアバンドによる軽快な演奏などが会場を沸かせました。展示・販売ブースでは大根そば、手打ちそば、つきたてのもち、お汁粉、ゆず、茶などの味覚や地場産品を販売。千年の学校のブースで販売された焼き芋はまたたく間に売れ切れるほどの人気でした。お茶の手もみ実演、ゴミ出しルールに関するクイズ、つるかご細工教室などの体験コーナーも人気を集めました。

晴天に恵まれ、大勢の人が秋の一日を満喫しました。

環境への配慮は欠かせない取り組みとなっています。

環境への配慮に努める 4事業所がEA21認証取得

this month
HighLight
1
今月の注目

町内4事業所が審査を通過し、正式にエコアクション21認証を取得。10月18日、取得が実現した4事業所が商工会千澤利通本川根支所長と共に佐藤公敏町長を訪問し、その経緯などを報告しました。

町長に取得報告

本町商工会では昨年度、エコアクション21認証取得を目指す町内事業所を対象とした講習会を実施。環境方針の作成や活動計画、申請方法などについて学びました。

今年の7月から8月にかけて、町内4事業所が審査を通過。正式に認証を取得しました。代表者は10月18日、佐藤公敏町長を訪問し、取得に至る経緯などを報告しました。



写真左から (株)富田工務店 富田道明代表取締役、(有)中村工務店 中村國海代表取締役、佐藤町長、(有)川根衛生社 渡辺勇代表取締役、川根インダストリー(株) 櫻下昌市代表取締役

ここにも、一つの物語。
広報かわねほんちょう

